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Presidio della Qualità di Ateneo 

Verbale 12/2020 

Il giorno 19 del mese di novembre 2020, alle h. 13.30, giusta convocazione inoltrata a mezzo 

mail il 18 novembre 2020, si è riunito in modalità telematica il Presidio della Qualità di Ateneo. 

La riunione in modalità telematica si è svolta utilizzando la piattaforma meet. 

Hanno partecipato alla riunione i componenti del Presidio della Qualità: il Presidente, prof. Luca 

Refrigeri, la prof.ssa Francesca di Virgilio, il prof. Fausto Fasano, il dott. Giuseppe Amorosa e 

il sig. Simone Campanella. 

Si sono altresì collegati:  

la dott.ssa Federica Filetti, dell’Ufficio Programmazione didattica e Supporto al Nucleo di 

Valutazione e Presidio della Qualità; 

la dott.ssa Cristina Mancini, dell’Ufficio Programmazione didattica e Supporto al Nucleo di 

Valutazione e Presidio della Qualità. 

La dott.ssa Cristina Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

Il Presidente, preso atto dell’avvenuto rispetto di tutti i requisiti richiesti dall’art. 2 e 3 del 

Regolamento temporaneo dell’Ateneo per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità 

telematica del 18 marzo 2020, apre la discussione sul seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni; 

2. Opinioni degli Studenti; 

3. Commissioni Paritetiche Docenti Studenti; 

4. Formazione; 

5. Varie e eventuali. 

1) Comunicazioni; 

Il Presidente del Presidio della Qualità comunica che è pervenuta la nomina del sig. Simone 

Campanella come componente studentesca del Presidio della Qualità di Ateneo in sostituzione 

del sig. Lodovico Di Ciocco. Fa rilevare inoltre che il sig. Campanella con una mail al Presidio 

della Qualità dell’11 novembre u.s. chiedeva delucidazioni su una eventuale incompatibilità tra 

la sua nomina come componente del Presidio della Qualità e come componente della CPDS del 
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Dipartimento di Scienze Umane, Sociali e della Formazione. Il Presidio ritiene che non sussiste 

alcuna incompatibilità tra le 2 cariche ritenendo le nomine nei due Organi compatibili con le 

attività da svolgere nel Sistema di Qualità.  Il Presidio della Qualità si congratula con lui. 

2) Opinioni degli Studenti; 

Il Presidente fa rilevare che è pervenuta dal COMPAQ la richiesta di inserire nel questionario 

delle opinioni degli studenti delle domande integrative. 

Comunica di aver già concordato la suddetta integrazione con il Delegato del Rettore alla 

Didattica e con il dott. Del Cioppo che sta già lavorando all’integrazione suddetta.   

3. Commissioni Paritetiche Docenti Studenti; 

Il Presidente del Presidio della Qualità comunica che in data 18 novembre u.s. è stata inviata la 

nota alle Commissioni Paritetiche Docenti-Studenti per la redazione della relazione con 

scadenza 31 dicembre p.v. 

La data di invio della suddetta relazione al Presidio è stata fissata per il giorno 14 dicembre p.v. 

Il Presidio nella suddetta nota suggerisce di utilizzare come fonte principale per la valutazione 

delle attività poste in essere, il Rapporto ciclico di riesame redatto da tutti i CdS dell'Ateneo. 

Con l’occasione, inoltre, ha comunicato l’intenzione di svolgere un incontro con le 

Commissioni Paritetiche per verificare eventuali problemi che possono sorgere nella redazione 

della suddetta relazione. 

4) Formazione; 

Il Presidio ritiene essenziale fissare un incontro di formazione con gli studenti neo eletti in tutti 

gli Organi di Ateneo del Sistema di Qualità di Ateneo. 

5) Varie ed eventuali. 

Il Presidio ritiene di voler verificare la possibilità di effettuare una modifica dello Statuto di 

Ateneo in vigore per modificare la durata in carica della Commissione Paritetica. 

Il mandato di soli due anni è troppo breve perchè la Commissione possa compiere un lavoro 

continuativo, costruttivo e sistematico.  

Tale attività è rilevante sia dal punto di vista della lettura delle criticità evidenziate nell’anno 

precedente che la verifica del superamento delle stesse.  

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, alle ore 14.20 il Presidente, prendendo atto che nessun 

problema tecnico si è manifestato durante la riunione, dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri  


